

*Es ist schwer, einen lieben Menschen zu verlieren,
aber es ist tröstend zu erfahren, wie viel Liebe,
Freundschaft und Achtung ihr entgegengebracht wurde.*

Wir danken herzlich

für die grosse Anteilnahme und Verbundenheit, die in so vielfältiger Weise zum Ausdruck kam und uns tief berührt hat, in den schweren Stunden des Abschiedes unserer geliebten

Annemarie Maier-Moser

Danke für die tröstenden Worte, die stillen, innigen Umarmungen, die persönlichen Karten, die grosszügigen Spenden und die Blumen. Diese Wertschätzung hat uns alle tief bewegt.

Besonders bedanken wir uns bei Herrn Dieter Müller, Pastoralassistent, für seine einfühlenen Worte beim schön gestalteten Abschiedsgottesdienst.



Ebenso bedanken wir uns bei
Herrn Dr. med. Christoph Graf für die
medizinische Betreuung.

Auch allen, die ihr im Leben verbunden
waren und Annemarie auf ihrem
letzten Weg begleitet haben.

In Liebe und dankbarer Erinnerung

Die Trauerfamilien

Rickenbach Sulz, im April 2017